

N a c h r u f

Am 16. Juni 2025 verstarb

Herr

Eckhard Herrmann

im Alter von 68 Jahren.

Der Verstorbene war vom 16.11.1995 bis zum Renteneintritt am 30.11.2020 als Diplom-Ingenieur (FH) bei der Stadt Petershagen beschäftigt.

Der Dienstantritt von Eckhard Herrmann bei der Stadt Petershagen war mit der Aufbauphase des Bauordnungsamtes verbunden, das zum 01.01.1996 neu eingerichtet worden ist. Die neue Zuständigkeit war herausfordernd für das Team der Bauordnung, doch schon nach kurzer Zeit war die Bauordnung als Teil der Verwaltung etabliert. Zunächst als Sachbearbeiter und ab März 2008 als Sachgebietsleiter sind in seiner Dienstzeit unzählige Bauanträge von Eckhard Herrmann bearbeitet worden. Fachkundig und geradlinig hat er mit den Bauantragstellenden die Möglichkeiten aber auch die Grenzen ihrer Bauanträge besprochen. Während der Elternzeit einer Kollegin war er 2006 auch übergangsweise zur Stelle, als die Immobilienverwaltung Unterstützung bei Bauvorhaben benötigte.

In aufrichtiger Trauer und Anteilnahme nehmen wir Abschied von einem ehemaligen Mitarbeiter, der seine Aufgaben mit Fleiß und Einsatzfreude zum Wohle der Stadt Petershagen erfüllte. Hierfür sagen wir ein letztes Mal Danke.

Wir werden Herrn Herrmann ein ehrendes Andenken bewahren. Seiner Familie gilt unser Mitgefühl.

Stadt Petershagen

Dirk Breves
Bürgermeister

Heiner Strohmeier
Personalratsvorsitzender